

AKG-Jugendchor auf Konzertreise in Südtirol unterwegs

J. Makrynioti, R. Richter,
N. Kirmse, F. Rentzsch,
29.05.2024



*AKG-Jugendchor auf Wanderschaft:
Hier ist das Ensemble auf der Plose
bei Brixen zu sehen.*

„Urlaub, Urlaub in Italien“, hörte man vorfreudige Stimmen durch den ganzen Bus schallen:

Der Jugendchor am AKG Bensheim machte sich gut gelaunt, aber doch etwas verschlafen kurz vor Pfingsten zu einer fünftägigen Konzertreise in Richtung Südtirol auf. Nach einer neunstündigen Busfahrt, welche

traditionell mit Gesangsproben verbracht wurde, kamen die Chorsänger am Mittwochabend in der Jugendherberge Brixen an, wo sie mit authentisch italienischer Küche erwartet wurden.

Der Vormittag des kommenden Tages wurde fleißig zum Proben genutzt, bevor der Jugendchor bei einem Schulkonzert mehrerer Musikgruppen am örtlichen Vinzentinum, einem altsprachlichen Gymnasium unter kirchlicher Trägerschaft, mitwirkte. Dabei wurden auch gemeinsam Stücke mit den dortigen Ensembles gesungen, welche von Clara Sattler geleitet werden. Bei dem Konzert kam der Chor auch in den Genuss traditioneller alpenländischer Volkslieder. Im eigenen Programm war unter anderem Circle of Life, ein Stück aus dem Musical König der Löwen, das im Zuge der letzten Konzertreise nach Hamburg, nach dem gemeinsamen Besuch einer Aufführung, ins Repertoire aufgenommen wurde.

Das italienische Flair des Städtchens Brixen konnte nicht nur beim Stadtbummel eingefangen, sondern auch in Form der reizenden Kirche begutachtet werden. Dort trafen die Chorsänger den UNIBZVOICES-Chor, mit dem sie gemeinsam ein Konzert gaben. Der Chor besteht aus Studenten der Universität Bozen sowie externen Sängern und wird von Johann van der Sandt, einem langjährigen Freund der Bensheimer Chorleiter Sabine Wulf und Manfred Hein, geleitet.

Anschließend an die beiden Konzerte erkundete der Chor am Samstag die Schönheit der Region bei einer Wanderung auf der Plose. Außerdem verbrachten die Sänger einige Zeit im nahegelegenen Bozen, wo sie unter anderem im Südtiroler Archäologiemuseum Ötzi, den Mann im Eis, besichtigen konnten.

Einen gelungenen Abschluss fand die Reise am letzten Abend bei buntem Programm mit Musik, Tanz, Gesang und jeder Menge Spaß.

Einen Dank möchten die Sänger an dieser Stelle den Pianisten Anna Lüdemann und Lorenz Werling aussprechen. Auch Iris Hochstein und den Chorleitern, die in diesem Jahr wieder eine wunderbare Konzertreise auf die Beine gestellt haben, gilt ein riesengroßes Dankeschön.